

Los científicos de la UGR reciben 71.000 euros menos por proyecto

Martes, 20 de Septiembre de 2011 19:39 ANDREA G. PARRA



Los investigadores de la Universidad de Granada (UGR) reciben cada vez menos recursos para sus proyectos. Poco y tarde. El dinero del Plan Andaluz de Excelencia se asignó hace meses, pero será ahora cuando se le dé salida y se entregue a los investigadores. Eso sí, este año solo llegará el 15% de las cuantías aprobadas. Tras meses de espera ha pasado ya todos los trámites administrativos y se ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA). «El centro de gasto está abierto y se puede trabajar ya», confirma la vicerrectora de Política Científica e Investigación de la Universidad granadina, María Dolores Suárez.

Ha habido un retraso importante con respecto a otros años. Hasta ahora Gerencia de la Universidad granadina no podía adelantar dinero porque tampoco estaba publicado en el BOJA. Algo preocupante, pero no lo es menos la merma en las cuantías concedidas. Ha habido recorte tanto en el presupuesto total para proyectos de excelencia como de media para cada trabajo.

Dos referencias. En el año 2008, los investigadores de la institución universitaria granadina consiguieron en la convocatoria del Plan Andaluz de Excelencia un total de 18.659.254 euros, en 2010 fueron 8.097.540 euros. Dinero -de los 8 millones-, por otra parte, que los científicos comenzarán a recibir ahora.

No son los únicos datos a la baja; en el año 2008 la cuantía media que recibía cada proyecto de excelencia era de 233.241 euros y en 2010, de 161.951 euros. Menos de 71.290 euros de media por proyecto. En el año 2009 fue cuando comenzó a notarse el descenso; entonces, el montante total aprobado fue 8.703.394 euros y de media 189.204 euros. En cuanto al número de proyectos se pasó de 80 en 2008 a 46 al año siguiente y 50 en el año 2010.

La vicerrectora María Dolores Suárez destaca que son estos proyectos de excelencia con los que se financia la mayor parte de la investigación que se desarrolla en la institución universitaria granadina. Eso sí, con la crisis económica la investigación no se ha quedado al margen y está notando los recortes de manera importante tanto a nivel individual como global. No obstante, la Universidad granadina, como recuerda Suárez, está en los primeros puestos de impacto científico y consiguiendo importantes logros tanto en resultados como en otras convocatorias, por ejemplo, europeas a las que concurren algunos de sus investigadores con éxito. «Estamos contentos porque hay gente joven que está desarrollando un trabajo investigador magnífico. La UGR sigue para arriba», señala. Alegría en cuanto a los logros. En el dinero no tanto.

Plan nacional

Los proyectos de excelencia no son los únicos que se desarrollan en la Universidad granadina. Los investigadores también concurren al Plan Nacional -Gobierno central- que no se ha librado de los recortes. En 2010 se aprobaron 111 proyectos en este plan para la institución universitaria granadina y el montante total fueron 8.831.911 euros, con una cuantía media de 79.567 euros. En el año 2008 fueron 10.917.830 euros y la media, 88.763 euros. En las últimas convocatorias se ha vuelto a medias de hace cinco años, cuando en 2006 la cuantía total era 7.398.468 euros y por proyecto, 71.139 euros.

En donde también ha habido cambios ha sido en los proyectos FIS (salud). Si bien, en este caso ha sido a positivo en el total, se ha pasado de 226.028 euros a 480.000 euros. En 2010 se aprobaron ocho proyectos por lo que la cuantía media bajó a los 60.000 euros. En 2009 se dio luz verde a un solo proyecto por lo que la cuantía media se quedó en el total, 226.028 euros.

Para acciones complementarias, sin embargo, sí ha habido un tijeretazo importante en investigación. De 31 proyectos se ha pasado a 16 y de 462.400 euros a 165.700 euros.

Añadir comentario

miugr.es no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no